

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>Website</i>	: Kumpulan halaman yang berisi informasi yang memiliki alamat tertentu dan dapat diakses melalui internet.	1
Rekrutasi	: Penarikan anggota baru yang sesuai dengan klasifikasi yang diinginkan organisasi atau perusahaan.	1
<i>Vulnerability</i>	: Kelemahan dalam sistem, baik pada perangkat keras atau perangkat lunak.	1
<i>Vulnerability Assessment</i>	: Proses mengidentifikasi, mengevaluasi, dan mengklasifikasikan kerentanan suatu sistem.	1
<i>Hacker</i>	: Ahli komputer yang terampil dalam menerobos sebuah sistem dan mengatasi masalah teknis.	19
<i>Black Hat</i>	: <i>Hacker</i> yang memiliki tujuan jahat, dan biasanya menimbulkan kerusakan dan kerugian pada sistem.	19
<i>White Hat</i>	: <i>Hacker</i> yang memiliki tujuan baik, biasanya dapat membantu dalam proses perbaikan dan pengembangan sebuah sistem.	19
<i>Vulnerability Scan</i>	: Proses pemindaian celah kerentanan yang dilakukan kepada sistem target.	22
<i>Open Source</i>	: Kode program komputer yang dipublikasikan secara umum, sehingga dapat dimodifikasi sesuai kebutuhan.	22
<i>Software</i>	: Data yang disimpan komputer dalam format tertentu untuk menjalankan tugas spesifik tertentu.	22

<i>Virtual Private Server (VPS)</i>	: Sebuah penyedia layanan berbentuk virtual yang dapat melayani sistem operasi dan perangkat lunak lain.	23
<i>Penetration Testing</i>	: Metode untuk mensimulasikan serangan terhadap sistem untuk mengevaluasi keamanan sebuah sistem.	23
<i>Hardware</i>	: Semua komponen komputer berbentuk fisik yang bisa dilihat dan dirasakan.	24
Internet	: Jaringan komunikasi elektronik global yang menghubungkan jaringan seluruh dunia.	27
<i>Uniform Resource Locator (URL)</i>	: Rangkaian karakter yang digunakan untuk menunjukkan alamat sebuah sumber.	28
<i>Virtual Machine</i>	: Program yang dapat dijalankan pada <i>software</i> virtualisasi yang dijalankan didalam komputer <i>host</i> .	29
<i>Threat</i>	: Ancaman yang dilakukan seseorang untuk melakukan intimidasi agar mendapatkan apa yang diinginkan.	30
<i>Information Gathering</i>	: Proses untuk mencari informasi sebanyak banyaknya mengenai sesuatu, seseorang, maupun permasalahan.	33